



Beneficia IEDEP a estudiantes de unidades de extensión regional con proyectores

-El organismo mejora las condiciones y sus espacios educativos para garantizar una formación académica plena

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - Como parte de las estrategias del gobierno presente de Sergio Salomón para continuar con la mejora de la educación y digitalización de la educación media superior y superior, el Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) equipó sus instalaciones de bachillerato y licenciatura con nuevos proyectores.

Las unidades de extensión regional beneficiadas se encuentran en Atempan, Xicotepec, Nopalucan, Cuetzalan, San Martín Texmelucan, Huauchinango, Tepeaca, Teziutlán, Huejotzingo, Yehualtepec, San Pedro Cholula, Huehuetla, Tlatlauquitepec, Puebla, Libres, Ixtacamaxitlán, Ixcaquixtla, Xiutetelco, Pepexta, La Magdalena, Ahuazotepec y Xicotlán.

En la entrega, el titular del instituto, Alfonso Abascal Serrano subrayó que las acciones realizadas por el organismo favorecen a la población estudiantil que más lo requiere, en este caso a las y los alumnos del interior del estado que hoy, cuentan con todo el respaldo del gobierno presente de Sergio Salomón.

El IEDEP mejora las condiciones y espacios en instituciones educativas para garantizar una formación académica plena.